



日南市立細田中学校学校だより

2025

7

## 得意を増やし、未来につなぐ

### 1学期期末テスト 毎日の学びの確認です！

6月19日(木)、20日(金)の2日間にわたって、本年度最初の定期テストが行われました。

1年生にとっては、中学校で初めてのテストです。ちょうど気候的に暑さが厳しくなってきており、体調が優れない生徒も目立ってきた状況だったので少し心配しましたが、「目標を立てて計画的に取り組んでいる」という声も聞かれ、意気込みも感じられました。



順位も気になるかもしれません、大事なことは、『今自分に何が身についていて、今後努力するべき内容はどこか』を確認すること。そしてそれを『確実に身に付けて、将来の目標に近づくこと』です。結果を受け止め『得意を増やし、未来につなぐ』機会にしましょう。



### 租税教室 社会の一員になるために

6月30日(月)に日南税務署から講師をお招きして、租税教室が行われました。

税の種類や納められるまでの流れ、その使い道などを学びました。後半の班活動では、税が実際にどのように使われているかを話し合い、班ごとに発表しました。今回の学びをとおして、社会の仕組みや、社会人としての義務について考える機会になりました。



### 薬物乱用防止教室 正しい知識を身につけましょう

養護教諭の越智先生の御指導の下、薬物について学びました。生徒の皆さんと同年代に広がる一般用医薬品のオーバードーズや、違法薬物の摂取に関わる問題など、決して他人事ではないということを、あらためて認識できました。授業ではSNSなどで間違った情報が蔓延していることや、万が一そのようなことに接触があった場合の対処方法などについても考えました。



## 高校説明会 将来の夢への第一歩

県立高校と私立高校、合わせて5校の先生方をお招きして、高校説明会を実施しました。

前半の私立高校の説明は、3年生だけでなく全学年で参加しました。中学校までの義務教育とは違い、卒業後は自分の意志で「進路」を選ぶことになります。「進学」を選択すれば、当然検査に合格しないと入学できません。あらためて進路選択を考える貴重な時間となりました。



## ほんもの講座 地域の職業人に学びます。

「上の丘ケーキ工房 ソレイユ」を萩之嶺で経営されている 谷口佑太朗 氏を講師にお招きして、ご講話いただきました。私たちが生活している地域で活躍されている職業人の皆さんと直接交流ができるこの講座は、職業観や進路意識を高める上で、とても貴重な体験となりました。また、当日は大窪小学校の児童2名も授業体験として参加しました。



## 終業式 1学期が終わります。

1学期が終わります。満足のできる時間が過ごせたでしょうか。

入学式では、とても緊張していた1年生も、今はすっかり細田中の一員として元気に学校生活を送っています。2年生は、学校の中心になっていくことを少しづつ自覚し、行事の運営や生徒会活動に積極的に取り組んでいます。そして3年生は、体育大会など、中学校で最後となる各行事で後輩をリードとともに、自己の未来につながる次のステップに向けて、着実に準備を進めているところです。夏休みを有意義な時間にして、2学期が更に充実したものにできるよう、計画的に過ごし、意識を高めていきましょう。



暑く厳しい夏になります。くれぐれも健康に留意してお過ごしください。

## 8月行事予定 予定は変更することがあります。ホームページ等でご確認ください。

4日（月） 登校日（平和学習） ※ 午前中のみです。お弁当の準備は必要ありません。

9日（土）～ 15日（金） 学校閉庁日 ※ この期間は、部活動等も行いません。

21日（木）、22日（金） サマーエンドウイーク  
※ 学校での学習を希望する生徒に会議室を開放します。

25日（月） 2学期始業式 ※ 午前中のみです。お弁当の準備は必要ありません。